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日々の積み重ねの訓練が、いざという時に役

立つよう、団の団結力を磨きます。

 鵜飼八千子   
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滋賀県消防操法訓練大会にむけた練習風景

石部分署に配備するのと同型の消防車

教育・福祉

娘が里帰り出産をしたとき、上の子が家で見られなかったので、一時預かりをしてもらったが、子供が市外のた
め、市内の子供と同じ扱いを受けられなかった。

図書館は今後どのようにしていくのか。図書館の方向性はどこで、どのようにして決定されているのか。

下田保育園の改築はどうなっているのか。

通学路の危険個所、長年の課題であるが改善されていない。児童の通学路でもあるが、そこでの生活者にも
痛切な課題である。

阿星児童館の廃止に伴い、分教場跡地でもあるのでメモリアルなど記念碑を設置して欲しい。

車が運転できなくなったら、医療や買い物はどうするのか。

行政改革・公共施設

まちづくりセンターが指定管理となり、住民票などがセンターではとれなくなり、住民サービスの後退であり、
弱者の切り捨てに思える。コンビニが遠い地域もあり、議会で議論してほしい。

下田まちづくりセンターの改築はどうなっているのか。

三雲城址や猿飛佐助をやっても青少年自然道場の管理がネックである。特にトイレの整備が必要。

その他

地域活性化のため、地元企業優先で業者決定してほしい。

親水公園の開園時間について、夏と冬で別に設けるべきではないか。

石部商工会が閉鎖されるのはさみしい。

旧甲西町時代の観光マップがあり、もう訂正すべきだ。

議　会

3月議会での「高浜原発の再稼働反対を求める意見書」について、熊本でも大変な地震が起きているのに、琵
琶湖を抱えた滋賀県に影響を及ぼす福井の原発はストップすべきだと思うが、なぜこの意見書に反対された
のか、どういう意見を持って反対されたのか伺います。
二元代表制を最大限活用した取り組みをすすめてほしい。議員提案をもっとやってほしい。議会運営に係るも
のだけではだめだ。また市民が議員に提案・相談する窓口がないように思う。

議会だよりのわかりやすいあり方を考えてほしい（字が小さく、読みにくい）。議員の宣伝ではないか。

石部まちづくりセンター：5月21日（土） 夏見会館：5月20日（金）

甲賀広域行政組合議会報告
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